

POR LUIS SOTO
@LUISSOTOAGENDA

Agenda Confidencial La “borregada” se indigna

Como era de esperarse, la “borregada” de gobernadores, gobernadoras y jefa de gobierno de la Cuarta Transformación manifestó su desacuerdo con la anulación del Plan B de la Reforma Electoral por parte de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, y aprovecharon para repetir el mismo rollo de su jefe, patrón y guía espiritual de que con esta decisión los ministros decidieron seguir privilegiando los intereses del viejo régimen en lugar de respetar la voz del pueblo sabio representado en las cámaras.

El Plan B de la susodicha reforma, presentado por el presidente y respaldado por la mayoría en el Legislativo, constituía, según los integrantes de la “borregada”, la oportunidad de fortalecer la democracia, de forma austera y eficiente, además de impulsar un INE realmente imparcial que no respondiera a la simulación y a intereses particulares. Bueno, eso de fortalecer la democracia, que sigue siendo incipiente, nadie se los cree; por el contrario, pretendía debilitarla, insisten los especialistas. Lo de la austeridad y eficiencia al mismo tiempo es una visión miope, apuntan los observadores; ahí tienen a todos los integrantes del gabinete que por ser austeros se volvieron más ineficientes que en otras administraciones. Y lo del INE “realmente imparcial...” es una vacilada, pues lo que hemos visto en la selección de los nuevos consejeros es que pretende un instituto parcial para las elecciones que se avecinan, agregan aquéllos.

En el mero día de los “presumidos” (10 de mayo) los susodichos gobernadores y los demás firmantes, demostraron que no tiene lo que dijo Nelson, al afirmar que respaldan la propuesta de reforma constitucional del presidente al Poder Judicial, para establecer que las y los ministros sean elegidos por el pueblo (sabio) mediante voto

popular, como era en la época juarista, para garantizar que la Corte sea una verdadera representación del pueblo.

¡Regresar a la prehistoria política, pues!

AGENDA PREVIA

Le preguntan a **Mario Delgado**, quien está organizando la apuesta, perdón, la encuesta en MORENA para el “dedazo” presidencial: ¿No existe temor de que Ebrard se vaya a la oposición si el resultado no le favorece? Y responde: “Es un hombre de principios, no se va a poner en contra de un proyecto al que ha ayudado a construir, que impulsó...” Los observadores exclaman: ¡Marcelo hombre de principios! Eso sí que es novedad, pues durante su trayectoria política como **priista, perredista, morenista** ha actuado como el comediante norteamericano **Groucho Marx**, que decía en sus presentaciones: **Estos son mis principios, pero si no les gustan tengo otros.**

El Plan B de la susodicha reforma, presentado por el presidente y respaldado por la mayoría en el Legislativo, constituía, según los integrantes de la “borregada”, la oportunidad de fortalecer la democracia...

Por cierto, Delgado descubrió que no son las “corcholatas” las que están participando directamente en las “contra campañas negras”, en la guerra de todos contra todos, sino los equipos de cada uno de ellos quienes no tienen principios ni orientación política y que en su afán

de quedar bien con la jefa o con los jefes, andan haciendo sus cochinas, quiso decir. En el caso de Marcelo, su equipo de campaña (integrado por priistas) es el mismo que tuvo el candidato del PRI conocido como “Plutarquito”.

Y ya que nos referimos al “Carnal”, llama la atención que algunos de sus más cercanos colaboradores “salten del barco”. Primero fue **Martha Delgado**, quien el pasado 2 de mayo dejó el cargo de Subsecretaria de Asuntos Multilaterales y Derechos Humanos, para dedicarse de lleno a la campaña de Ebrard. Después fue **Bernardo Aguilar**, director general para Europa de la secretaría de Relaciones Exteriores, quien renunció para sumarse a “un gran proyecto para México”.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

4

12/05/2023

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

GOBERNADORAS Y GOBERNADORES DE LA 4TA TRANSFORMACIÓN

10 de mayo de 2023

Las gobernadoras, gobernadores y jefa de gobierno de la Cuarta Transformación manifestamos nuestro desacuerdo con la anulación del Plan B por parte de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

El Plan B de la reforma electoral, presentada por el presidente y respaldado por la mayoría en el legislativo, constituía la oportunidad de fortalecer la democracia, de forma austera y eficiente, además de impulsar un INE realmente imparcial que no respondiera a la simulación y a intereses particulares.

Las y los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación que anularon el Plan B decidieron seguir privilegiando los intereses del viejo régimen en lugar de respetar la voz del pueblo, representado en las cámaras.

Por ello, respaldamos la propuesta de reforma constitucional del presidente al Poder Judicial, para establecer que las y los ministros sean elegidos por el pueblo mediante voto popular, como era en la época juarista, para garantizar que la Corte sea una verdadera representación del pueblo.